

Antrag an die Gemeinde Starzach  
Betr: Ausscheiden aus dem Gemeinderat

Börstingen, den 25.3.2020

Bürgermeisteramt Starzach			
Ges. ....			
03. April 2020			
z. Kts.	z. Rückspr.	z. Bearb.	z. d. A.

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Noe

Nach langem Überlegen und zähem Ringen, habe ich mich entschieden, aus dem Gemeinderat Starzachs aus zu scheiden. Dabei berufe ich mich auf § 16 in der Gemeindeordnung, der besagt, dass ab einem Alter von 62 Jahren ein Ausscheiden möglich ist.

Aber nicht nur aus diesem Grund, sondern viele andere kleine Ereignisse haben mich bewogen, diesen Schritt zu machen. Der Anfang war schon bei den Wahlen: Die Leserbriefe gegen unsere Partei. Weiter die Anzeigen gegen unsere Fraktion ZS.

Das Miteinander, das so propagiert wurde hat nie statt gefunden.

Die Ignoranz in der jetzigen Coronar-Krise und die mit aller Macht durchgezogene Sitzung, haben mich bewogen, diesen Schritt zu tun. Ich hätte mir gewünscht, daß Bürgermeister und Gemeinderat als Vorbild voraus gehen und nicht zu einer Sitzung gezwungen werden. Meine Gesundheit ist mir wichtiger.

Ich sehe mich nicht mehr in der Lage in diesem Gremium mit zu arbeiten.

Ich habe das Gefühl, daß sich unsere Gemeinden im Moment nicht auf einander zu bewegen, sondern sich von einander entfernen. Ohne Zusammenarbeit Aller kann nicht zum Wohle Starzachs gearbeitet werden.

Natürlich werde ich mich in Börstingen weiterhin engagieren aber nicht mehr als Gemeinderat.

Denn auch ehrenamtliche Arbeit wird in Starzach unterschiedlich wahrgenommen und geschätzt.

Ich bitte darum, dass dieser Antrag in der Aprilsitzung des Gemeinderates eingebracht und abgehandelt wird und ich zum baldmöglichsten Zeitpunkt aus dem Gemeinderat ausscheiden kann.

Mit freundlichen Grüßen

*Alexis Weiler*